

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Beliebter Entertainer zum Anfassen ● Arbeit an Wachsfigur dauerte vier Monate

Udo Jürgens hat jetzt einen Doppelgänger

Das Warten hat sich gelohnt: Bereits im vergangenen Juni war Udo Jürgens zum Modellsitzen für Madame Tussauds nach Wien gekommen. Gestern Nachmittag gab es ein Wiedersehen mit dem Entertainer. Im Musikraum des Wachsfigurenkabinetts im Prater traf das „Original“ auf seinen lebensechten Doppelgänger.

Im schwarzen Anzug am Klavier – so kennen die Fans Udo Jürgens, und eben so wurde er auch im Madame Tussauds im Wiener Prater in Szene gesetzt. Im Musik-

raum neben Elvis Presley, Michael Jackson und Madonna befindet sich der Schlagerstar in bester Gesellschaft. Vier Monate wurde im Hauptquartier von Madame Tussauds in London an der Wachsfigur gearbeitet. An die 20 Künstler kreierten ein detailgetreues Double des beliebten Entertainers. Jürgens nahm die Enthüllung seines Doppelgängers gestern Nachmittag sogar persönlich vor – und zeigte sich begeistert: „Es ist mir eine große Ehre.“



„Merci Chérie“ – Udo Jürgens und sein Ebenbild aus Wachs